

## **Chers joueurs et passionnés de notre loto,**

Face à un engouement exceptionnel, les billets en ligne ont été épuisés en deux heures. Nous avons également reçu plus de 1 000 demandes par courrier, dont le traitement est en cours.

Pour accueillir un plus grand nombre de participants, une salle annexe chauffée, équipée d'un écran géant retransmettant en direct les tirages et les présentations, sera mise à disposition. Des contrôleurs dédiés y assureront une organisation fluide.

Malheureusement, nous devons refuser environ 1 000 demandes.

Les courriers non retenus seront retournés avec le règlement d'ici mi-janvier.

Nous regrettons profondément cette situation et remercions chacun pour sa compréhension.

Le comité d'organisation